

Tabla resumen

OD23. Mejorar la calidad de vida en el hogar mediante el fomento de relaciones interpersonales más sanas y libres de violencia.

Problemática	Objetivo sectorial	Estrategias
Desintegración en el hogar.	O1. Disminuir las dinámicas que generan violencia en los hogares.	<p>E1. Fomentar la integración familiar mediante acciones que permitan la reducción de la violencia y la desigualdad de sus miembros.</p> <p>E2. Fortalecer los programas de apoyo y atención a las víctimas de violencia y hacer eficientes los procesos de justicia.</p> <p>E3. Fortalecer los valores sociales en el seno de la familia y el hogar para el desarrollo integral de todos sus miembros.</p> <p>E4. Reforzar los programas compensatorios y sociales que permitan desarrollar la autonomía económica de las familias.</p> <p>E5. Fortalecer los programas de prevención de embarazos y el uso de métodos anticonceptivos entre los jóvenes.</p> <p>E6. Instrumentar programas masivos de difusión sobre los beneficios de los valores sociales y de familia.</p> <p>E7. Crear centros de orientación psicológica a jóvenes en situaciones de vulnerabilidad.</p> <p>E8. Mejorar las condiciones de vida mediante la ampliación de capacidades y oportunidades para los individuos y la implementación de programas que fortalezcan el tejido social.</p> <p>E9. Fortalecer los programas de atención y conciliación de parejas en conflicto.</p> <p>E10. Implementar acciones que brinden protección social, jurídica y económica a las familias que se encuentran en situación de divorcio.</p> <p>E11. Mejorar y multiplicar los posibles espacios de convivencia que puedan fomentar la integración familiar.</p> <p>E12. Brindar mayores garantías de seguridad social a la población.</p> <p>E13. Atender y proteger de manera solidaria y subsidiaria a las personas y familias en condiciones de vulnerabilidad.</p> <p>E14. Apoyar integralmente a las mujeres jefas de familia con el fin de que alcancen un desarrollo equilibrado.</p> <p>E15. Proporcionar un sistema de guarderías infantiles eficiente y acorde a las necesidades de las mujeres trabajadoras y jefas de familia.</p>
Cohesión social insuficiente.	O2. Fomentar la cohesión social, la confianza y el sentido de pertenencia.	<p>E1. Reducir la pobreza urbana y rural.</p> <p>E2. Disminuir la desigualdad en la distribución del ingreso.</p> <p>E3. Fomentar la solidaridad, la colaboración y la reciprocidad.</p> <p>E4. Reducir la polarización social.</p> <p>E5. Fomentar la inclusión social de grupos vulnerables y el desarrollo de pueblos indígenas.</p> <p>E6. Promover la igualdad entre hombres y mujeres.</p> <p>E7. Disminuir la discriminación en todas sus formas.</p> <p>E8. Impulsar decididamente la participación ciudadana.</p> <p>E9. Fomentar la dignificación de los niños que viven en condiciones de pobreza, vulnerabilidad, riesgo, situación de abandono o calle.</p> <p>E10. Generar oportunidades de desarrollo personal y profesional para los jóvenes de bajos recursos que les permitan ser sujetos de cambio en sus comunidades.</p> <p>E11. Impulsar proyectos de brigadistas de activación social que promuevan la cohesión social.</p>